

# *Más de seis millones de cubanos han concurrido hoy a las urnas*

---



La Habana, 26 nov (RHC-ACN) Hasta dos de la tarde, seis millones 390 mil 972 electores ya habían concurrido a los más de 24 mil colegios habilitados en Cuba, durante esta jornada para elegir a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular.

María Esther Bacallao Martínez, secretaria de la Comisión Electoral Nacional, informó a la prensa que esa cifra representa el 72,86 por ciento de los más de ocho millones de cubanos convocados a ejercer su derecho al sufragio.

Ratificó que el proceso ha transcurrido con total normalidad, entusiasmo, transparencia y apego a la verdad, y que las lluvias registradas este domingo en varias provincias centrales y orientales no han afectado la asistencia de personas a los centros de votación.

La autoridad electoral añadió que han fluido todas las vías de comunicación para garantizar el desarrollo exitoso de esta etapa de las elecciones generales 2017-2018.

Hasta las seis de la tarde permanecerán abiertos los colegios, cuando se procederá a realizar el escrutinio, de forma pública, de los votos.

Los principales dirigentes del Partido, el Estado y el Gobierno cubanos también ejercieron su derecho al

voto en horas tempranas del día, cuando se recuerda la figura del Comandante en Jefe Fidel Castro, un año después de su desaparición física.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/148487-mas-de-seis-millones-de-cubanos-han-concurrido-hoy-a-las-urnas>



**Radio Habana Cuba**